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人物 9汇文 体

! ! ! !近日，!"#$上海国际商业年会
上海推介会在上海星河湾大酒店
成功举行。来自品牌商、代理商、产
业链合作方代表与政府部门协会
代表约 %&&人参加了此次活动。推
介会上，万达网络科技集团副总裁
徐辉现场分享了本次商业年会的
四大特点：开放、丰富、创新、务实。

上海国际商业年会前身为万
达商业年会。今年上海国际商业
年会将于 ' 月 (& 日亮相上海国
家会展中心。该年会是由中国商
业联合会与万达集团、)*+,-（全
球商业零售地产峰会）联合举办，
以“开放、智慧、融合”为主题，涵
盖商业项目、知名品牌、行业服务

商、科技企业等，是中国商业领域
规模极大的行业盛会。

今年上海国际商业年会将是
中国“实体商业.互联网”领域档次
极高、影响力极强的全开放、社会
化、行业化的商业年会，将成为业
内规模极大、涵盖资源极广的智
慧融合的交流平台。

! ! ! !近日，兴业太古汇推出“/01

享夏日”系列活动，以分享健康快
乐的生活为理念，在“爱混敢嗲”的
生活空间里，为消费者提供丰富多
彩的各类休闲娱乐活动，全方位贯
穿今年整个夏天。据悉，该系列活
动已于上周以 232324567瑜伽课堂
及 89:;4-<;24 夏日运动派对拉开

精彩夏日序幕。232324567兴业太古
汇店于 $月 '日正式开业，紧随其

后的 89:;4-<;24 上海兴业太古汇
旗舰店也将于 =月 #日盛大开幕。

兴业太古汇“/01享夏日”系
列活动除了动感的运动体验，接下
来，还将会有更多潮流活动接踵上
线> 让参与者在分享中寻找到夏日
的乐趣，在焕然一新的体验中领略
不一样的夏季色彩。

! ! ! !泰国是海上丝绸之路的重要
一环，中国的“一带一路”符合两国
利益，泰国通过“一带一路“可以加
快国内基础设施建设，并迎来更多
的外商投资。泰国的曼谷、芭提雅、
普吉岛等城市，也是中国人喜欢去
旅游的地方，泰国房产已经进入
“黄金十年”。

四季品牌旗下的奢华经典楼
盘湄南河四季水岸公寓首次登陆
亚洲，开发商是泰国的上市公司隶
属康蒂集团。以其独有的经典和优
雅设计，周到细致的人性化酒店式
管理，为住户缔造曼谷湄南河畔精
致优雅的生活。曼谷的核心黄金地
段———湄南河以优越的地理位置、
完美的设计与服务，为每一位住户

打造精致奢华的生活。项目占地近
?&万平方米，坐拥两家世界鼎级
酒店———四季酒店和嘉佩乐酒店，
与 $(层鼎级河景奢华公寓，尽享
湄南河畔仅存的黄金地段。

水岸香榭与闻名遐迩的四季
式服务相结合，旨在为您打造一种
与众不同的生活。让您的生活悠
闲，充满活力，魅力四射。

上海国际商业年会成功举办上海站推介会

兴业太古汇推出“FUN享夏日”系列活动泰国四季水岸公寓惊艳亮相

! ! ! !本报北京今日电（驻京
记者 鲁明）受国家大剧院邀
请，$月 ##日至 $月 #%日，
中福会儿艺携两部经典儿童
剧《蓝蝴蝶》和《泰坦尼克号》
在北京连演 %场。中福会儿
艺院长蔡金萍希望通过这两
部作品，展现出“儿童剧不只
是浮于表面的童真烂漫，也
可以有深沉广博的思虑。因
为儿童是希望和未来，所以
儿童剧工作者更应该具有社
会责任感。”
儿童剧《蓝蝴蝶》是庆祝

中国话剧诞辰 ##&周年、中
国福利会儿童艺术剧院建院
$&周年的献演剧目，也是上
海文化发展基金会重大文艺
创作资助项目和上海市舞台
艺术精品创作重点选题之
一。该剧由欧阳逸冰编剧，胡
宗琪导演，以留守儿童大顺
子进城寻父为线索，聚焦我
国城市化进程中乡村留守儿
童的生存状态和身心成长，
展示了留守儿童独特的内心
世界，呼吁全社会爱护包括
留守儿童在内的所有孩子。
该剧于去年 =月首演，并进
入上海浦东、崇明等地学校
演出近 %&场，受到师生和家
长的广泛好评。
儿童剧《泰坦尼克号》是

中福会儿艺近年来开拓的世界经典作品卡通版
系列工程的第一部。这是一个世人皆知的大海
难，然而能流传至今的并不是海难本身，而是海
难过程中表现出的一种责任，一种精神。据介
绍，今年下半年，儿童剧《巴黎圣母院》也将与小
观众们见面，之后还将有儿童剧《悲惨世界》
《唐·吉诃德》陆续推出。

! ! ! !由靳东、马伊琍、袁泉等主演的都市情
感大戏《我的前半生》正在东方、北京卫视热
播。剧中，靳东再度饰演一位“高端人士”
———咨询界精英贺涵。“如果生活中碰到贺
涵这样的人，可能觉得挺假模假式的，但其
实这种人挺有意思的。”咨询圈的新鲜背景、
倾向于关注当下的现实题材，让靳东顶着这
一年多的“疲劳作战”，接下了这部戏。

在意细节呈现理解
出演“贺涵”的过程中，靳东时刻提醒自

己，“每饰演一个人物的时候，都要力所能及
地去掌握一个行业。”拍摄这部戏的过程中，
他会根据自己的理解，不停地给贺涵添加东
西，有时是一种职业气质、一种生活习惯，
“比如咨询圈的人一般不会花太多时间跟你
聊天，他们说话言简意赅、一针见血”；有时
是姿态、形态、走路的方式等细小的东西，
“一个人形成的习惯或风格，往往都体现在
他不经意间的动作中，是他的职业、所处的
位置、身份等构成，习惯成自然。剧中看似很
小的细节，其实包含了角色的生活态度和
‘三观’”，靳东说。

现实残酷方要毒舌
剧中贺涵面对被抛弃的家庭主妇罗子

君时，没有丝毫安慰，而是频频毒舌打击她，
虽然这些话后来被一一印证都是真理，但网
友对这样的人设还是略有微词，“是不是有
点演过了？”对此靳东反问：“你怎么奢望一

个能力特别强的人，在这样一种情况下，跟
对方说好话呢？在我看来那是不可能的。贺
涵在我最初设计这个人物的时候，就是言简
意赅、干净利索，没有多余的废话，绝不拖泥
带水。”在靳东看来，贺涵正因为深谙世事才
会这样，“现实就是这样，没有人会给你太多
空间，让你一而再再而三地犯错。今天的市
场上，现实又是如此残酷，所以我宁愿饰演
一个尖酸刻薄的贺涵，让大家更多关注自己
周遭发生的事情，这也是我拍一部戏的意义
所在。”靳东说他知道故事的前半段贺涵真
的算不上太“美好”，太过理智、太过“冷血”、
还有一点点毒舌，但他还是坦然接受了这个
角色，“诸如贺涵这样的人，比比皆是，如果
他能够被大家接受，拿来讨论，我觉得才是
最有意义的事。”

跟陈道明惺惺相惜
除了演员，靳东在《我的前半生》中还有

另外一个角色———出品人。在创作上，这个
出品人有若干偏好：他喜欢聊剧本时，能够
有礼有节把自己真实想法说出来，而又不让
人反感。他会在每拍一部戏之前，拿出大量
时间来做案头工作，会跟导演、对手戏演员
聊很长时间，他说“戏剧之所以能够称其为
戏剧，最起码演员之间要勾勒出人物关系应
有的一个形态”；他也会对当下的某些拍摄
直言提出自己的不满，比如有的演员拍完一
个镜头就离开现场了，“一场戏中当你知道
镜头要拍什么时候，自然而然知道怎么表

演，彼此是相辅相成，完全息息相关的”；他
敬佩用心表演，时刻在现场“每个道具都惦
记着”的陈道明，两人相似的工作态度，让他
们走得特别近，私下两人会“喝一小杯红酒，
小酌一下”，也会“谈谈戏剧，谈谈影视，谈谈
当下，谈两代人不同的理解和认知”。
或许正是这样一种创作心态，推着靳东

一步一步从演员到出品人。对于自己这一次
的出品人处女作，靳东形容说：“就像你设计
好了图纸，最终出来的效果，跟你当初的预
期方向偏差不大。”

心系话剧想念舞台
“我的根在舞台上。”靳东不止一次，用

这句话表示他对话剧的热爱，“之所以在舞
台上这么多年，从不间断，也绝不允许自己
离开的原因是，只有在舞台上表演才是连贯
和持续的，舞台更像人生，大幕一拉开，没有
回头路可走。”前不久，靳东与自己的几位好
友一起成立了北京当代话剧团，成立后的第
一部戏，他选择了易卜生的《海上夫人》。拍
影视剧，一条不行还可以再来一条，容易养
成演员的懒惰心理，但舞台剧不行，站在台
上就得全神贯注，“哪怕你只是站在那里，手
指头轻轻抠了抠裤脚，观众的目光都会被你
这微小的动作给吸引。”这种对表演的敏感
与专注，是靳东一直都在追求的，所以他希
望自己在未来一两年之间，能够争取演一个
话剧角色。靳东表示：“大家可能再也见不到
我一年拍三部戏了。” 本报记者 孙佳音
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! ! ! !本报北京今日电 （驻京记者 鲁明）《东战
场上的烈焰》《绿色长城》《护林》《艰苦岁月》《永
不休战》……昨天，“其命惟新———广东美术百
年大展”开幕式在中国美术馆举行，本着“论从
史出”原则甄选出的 %%@件经典作品与观众见
面，印证了广东艺术家百年来的思想进步历程。
广东美术百年大展得到了中宣部、文化部、

中国文联、中国美协的大力支持，筹备工作历时
一年。而在中国美术馆的历史上，绝大多数展厅
展示一个省份的展品，如此规模还是第一次。
“大展给我们的启发是，广东美术家一方面

对传统认真研究继承，一方面对外来文化吸纳
融会，使中国绘画产生新的面貌，他们是先行
者。可以看到，要实现中华优秀传统文化的创造
性转化和创新性发展，一方面要认真继承和弘
扬中华优秀传统文化，另一方面也要以开放姿
态吸纳全人类优秀文明成果。这与习近平总书
记在文艺工作座谈会上的重要讲话精神是契合
的。”中国美术家协会主席刘大为总结道。

!其命惟新"""广东
美术百年大展#在京开幕

用细节支撑起人物
###$我的前半生%主演靳东专访

! ! ! !拍!欢乐颂"时#靳东只有 !"场戏#这其中还包括很多场打

电话的戏份$ 在如此有限的空间里#他只能努力从字里行间里

找一些人物关系#最大化地呈现人物的完整形态$ 也正是这份

用心# 让他饰演的老谭成功跳出剧本中 %霸道总裁&'%护花使

者&的简单套路#让不少女观众犯了花痴$

!伪装者"中汪曼春的扮演者王鸥曾看到过靳东的剧本#标

注密密麻麻#细致到了每一场戏该有的情绪和语气#跟其他敬

业的演员不同的是#有的地方还写着%大提琴&%钢琴&((问过

后才知道#原来那是靳东认为适合的背景音乐#有助于演戏时

更好地代入情绪$这次聊到贺涵的塑造#哪怕比之 !"场戏的老

谭#人物的情感线'事业线都完整了很多#但靳东还是强调说

%一个人物能够最终呈现#一定是要花很长时间#一点一点像贴

片一样贴上去的$ &

正好像靳东最热爱的话剧#要在意舞台上每一个细节的呈

现#才能成就一场酣畅淋漓的演出$好看的电视剧和人物#亦如

是$ 孙佳音
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